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   RELATÓRIO DA PRÉ- CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO 
REALIZADA NO DIA 23 DE JUNHO DE 2021, NA CIDADE DE LONDRINA.                   

                                                                                                                                                                                                                                                            
Ao vigésimo terceiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um foi 

realizada a Pré-Conferência virtual, no endereço eletrônico 

https://meet.google.com/fai-tjtt-xws, tendo como temas: “Turismo e Cidades 

Inteligentes”, “Gastronomia”, “Turismo de Experiência” e “Educação para o 

Turismo”. A abertura se deu às dezenove horas e cinco minutos, com a 

cerimonialista Sra. Adriana Pontin cumprimentando a todos e dando início à 

primeira etapa da sexta Conferência Municipal de Turismo de Londrina, 

cumprindo assim o disposto no artigo terceiro do Regimento da Conferência. Em 

seguida, passou a palavra ao Presidente do Conselho Municipal de Turismo, 

Professor Leandro Henrique Magalhães, o qual desejou boas-vindas a todos os 

participantes. Fez um relato dos objetivos da Conferência, citando o artigo 

terceiro do Regimento. Agradeceu aos colaboradores do evento, as lideranças e 

entidades e a presença de todos, lembrando que no dia trinta de junho será 

realizada a segunda parte, que é a 6ª Conferência Municipal de Turismo. A Sra. 

Adriana agradeceu as palavras do Presidente Professor Leandro e também a 

presença das autoridades, os vereadores Sr. Matheus Thum, Professora Flávia 

Cabral e Professora Sonia Gimenez. Os senhores Vereadores fizeram um 

breve pronunciamento. Dando continuidade, a Sra. Adriana disse que, a mesa 

diretora da Pré-Conferência será composta pela presidente Sra. Renata Queiroz; 

vice-presidente Sr. Edvaldo Viana e secretária Sra. Gilceia Cabral; passando 

assim a palavra à Sra. Renata Queiroz, Diretora de Turismo da Codel, para que 

a mesma conduzisse a Pré-Conferência e desse andamento aos trabalhos. A 

Sra. Renata cumprimentou a todos e fez os agradecimentos, em nome da Codel 

e em nome da Prefeitura de Londrina, à Comissão Organizadora: Professor 

Leandro, Sr. Ângelo, Sra. Adriana, Sra. Cristiane, Sra. Gilceia, Sra. Herika e Sr. 

Edvaldo, dizendo que são os grandes responsáveis pela realização do evento. 

Fez um agradecimento também à Secretaria de Educação pelo apoio ao 

Conselho, a qual cedeu toda a infraestrutura, que é o google meet e cedeu 

também uma servidora para estar auxiliando na transmissão deste evento. 

Prosseguindo, a Sra. Renata fez uma breve explicação de como serão realizados 

os trabalhos. Será feito uma explanação das propostas aprovadas na quinta 

Conferência; o que foi realizado totalmente e parcialmente e, o que não foi 

realizado, cabendo sugestões de alterações, de inclusões ou de novas propostas 

através do chat ou ainda poderá ser dado a palavra, a quem desejar, no limite 

de dois minutos. Citou os quatro temas que serão apresentados, cada tema será 

apresentado por um conselheiro e durante a explanação dos temas, todos 

podem se inscrever para se pronunciarem e podem registrar suas propostas pelo 

chat. Em seguida, passou a palavra à Sra. Roberta Zulin, que fez a 

apresentação do tema “Turismo e Cidades Inteligentes”. Ao término, foram 

sugeridas as propostas abaixo: 1-Criação do Observatório de Turismo, 

juntamente com o Londrina Convention & Bureau e o Hub de Turismo, com 

a finalidade de realizar estudos e pesquisas e disseminar informações 
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sobre a evolução da atividade turística do município; 2- Cidade pensada de 

maneira sustentável, com qualidade de vida e utilizando ferramentas 

tecnológicas de interação com o cidadão e o turista, no conceito de 

DESTINO TURÍSTICO INTELIGENTE; 3- Viabilização do Centro de 

Convenções de Londrina.  Logo após, o Sr. Pietro Veronesi apresentou o 

tema “Gastronomia”. Propostas sugeridas: 1- Criação de Vias Gastronômicas 

de Londrina – manter proposta da última conferência; 2- Fomentar as 

regiões gastronômicas rurais de Londrina: Região do Limoeiro, Região do 

Heimtal, Região da Warta, e Região do Espírito Santo; 3- Criação de um 

NÚCLEO para desburocratização / facilitação na liberação ou renovação de 

licenças e alvarás para eventos, bares, restaurantes e similares; 4- 

Obtenção de incentivos fiscais como crédito subsidiado para fomento do 

setor; 5- Solicitar Verba anual para auxiliar algumas demandas de grandes 

eventos que venham para cidade. Continuando, a Sra. Cristiane Toma fez a 

apresentação do tema “Turismo de Experiência. Propostas sugeridas: 1- 

Parcerias Público/Privadas para desenvolvimento dos parques e áreas 

verdes em suas esferas de competência, verificando recursos e leis para 

fazer acontecer essas parcerias; 2- Buscar parceiras para conclusão do 

Teatro Municipal de Londrina; 3- Estruturação dos pontos turísticos e 

divulgação dos mesmos; 4- Levantamento dos destinos turísticos dentro 

do município; 5- Sugestão para exclusão da proposta 6: Sugestão para 

algumas empresas como Viação Garcia para divulgar o museu rodoviário 

local e à Sercomtel para reabrir o museu telefônico; 6- Sugestão para 

adequação da proposta 7: Ter na Prefeitura de Londrina um profissional 

em cargo concursado que seja Bacharel em Turismo ou de alguma outra 

área ligada ao Turismo, visando maior entendimento das necessidades e 

implementação de políticas públicas voltadas ao desenvolvimento do 

setor; 7- Propor junto a SEMA LONDRINA, SEDEST (Secretaria de 

Desenvolvimento Sustentável e do Turismo) um Plano de Ação e 

direcionamento para promover turisticamente as Unidades de 

Conservação municipais e Jardim Botânico de Londrina; 8- Buscar 

parcerias com órgãos responsáveis para a recuperação da barragem e 

casa de máquinas da primeira hidrelétrica de Londrina situada no Parque 

Arthur Thomas; 9- Investimento em infraestrutura, sinalização e 

manutenção de praças e parques; 10- Melhoria e reformas nos Museus 

Públicos viabilizando instalação de loja de Souvenirs e gastronomia; 11- 

Entrar em contato com os Museus municipais para verificar as demandas 

e dificuldades e propondo, assim, ações conjuntas para soluções; 12- 

Fomentar o Turismo Esportivo da cidade, promovendo a manutenção e 

conservação dos estádios, autódromo e kartódromo; 13- Orientar 

organizadores de eventos e festivais para incluírem em seus sites de 

divulgação onde os participantes possam se hospedar, alimentar e pontos 

turísticos da cidade para visitar; 14- Incentivo ao uso do espaço público de 

vias, usualmente destinadas a veículos, para atividades de lazer e esporte, 
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que utilizam a Mobilidade Ativa (pedestre, ciclista, patins, skate, cadeirante, 

etc.), em domingos e feriados, atraindo e estimulando a permanência de 

turistas, e possibilitando a criação de circuitos temáticos. E por fim, o Sr. 

Luiz Afonso Giglio apresentou o tema “Educação para o Turismo”. Propostas 

sugeridas: 1- Sugestão para adequação da proposta: Disponibilização de 

cursos de atualização continuada para Guias Regionais e Nacionais; 2- 

Sugestão para adequação da proposta 3: Rotas viabilizadas por empresas 

de transportes e empresas locais – Citytours com guias especializados 

durante os finais de semana ou durante a semana com cronograma pré-

estabelecido; 3- Sugestão para adequação da proposta 6: Formação de 

grupos para a terceira idade e portadores de necessidades especiais; 4- 

Elaboração de cartilhas com mapas estilizados da cidade que sejam 

encontrados em bancas de revistas, aeroporto, restaurante e empresas 

locais; 5- Sugestão para adequação da proposta: Criação de uma página 

“Visite Londrina” onde estarão mapeados e categorizados espaços com as 

seguintes temáticas: Cultura, Gastronomia, Educação, Esporte, Áreas 

Verdes, as quais apareceriam no mapa com marcadores específicos; 6- 

Inserir aulas de turismo nas escolas voltadas para a história de Londrina. 

Será feito uma reunião com a Comissão Organizadora para adequação das 

propostas, que serão levadas para a Conferência, que será realizada no dia trinta 

de junho próximo, de modo virtual, onde serão votadas e aprovadas ou não. Não 

havendo mais nada a tratar, a Sra. Renata Queiroz, presidente da mesa diretora, 

encerrou a Pré-Conferência às vinte e uma horas. A presente ata foi lavrada por 

mim, Gilceia Cipriano Cabral, secretária da Comissão Organizadora da Quinta 

Conferência Municipal de Turismo. 
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 Londrina, 23 de junho de 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


